
SANTA FE, 20 de mayo de 2021.

Al señor
Gobernador de la Provincia
C.P.N. Omar PEROTTI
SU DESPACHO

Tengo el  agrado de dirigirme al señor Gobernador
llevando a su conocimiento que esta Cámara de Diputados, en sesión
de la fecha, ha aprobado la Comunicación Nº 42140 CD , cuyo texto
a continuación se transcribe:

“La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado
que  el  Poder  Ejecutivo,  por  intermedio  del  Ministerio  de
Educación  de  la  provincia,  informe  sobre  cuestiones
relacionadas al Fondo de Asistencia Educativa, en el marco
del  comienzo  del  ciclo  lectivo  y  con  la  vuelta  a  la
presencialidad como marco:

a) cuál fue el monto de fondos girados a cada Municipio y
Comuna en concepto de Fondo de Asistencia Educativa por
parte de la Provincia;
b) con qué recursos humanos cuenta la Dirección Provincial
de  Infraestructura  y  Equipamiento  Escolar  para  la
aprobación,  control  y  seguimiento  de  los  proyectos
presentados por las Comisiones de FAE (Fondo de Asistencia
Educativa) en cada Municipio y Comuna;
c) qué obras se autorizaron durante el año 2020, en que
escuelas y por qué montos;
d) cuáles son los mecanismos de control de la utilización de
los fondos del FAE en cada localidad; y,
e) qué otros recursos envió la Provincia a los Municipios y
Comunas referidos a ayuda alimentaria.”

Salúdole muy atentamente.
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